
 ６月１２日より大分市議会第２

回定例会が開会します。                              
              ６月５日、議会運営委員

会が開かれ、第２回定例

会は１２日から２６日の

会期で開催することが決

まりました。 

１２日に提出議案の提案

理由説明、一般質問は１ 

(毎回質問に立つ福間)   ６日、１９日、２０日の

３日間、委員会は２１日から２３日までの３日間、最終日

(２６日)の本会議では、提出議案に対する各常任委員長報

告、質疑、討論、採決が行われます。 

私は、一般質問では、安倍首相の改憲発言、「教育勅語」

の取り扱い、国民健康保険の都道府県単位化、鉄道駅のバ

リアフリー化、交通指導員の増員、佐野清掃センターの事

故などについて、質問する予定としています。 

市議会本会議・委員会の傍聴にぜひおこしください。 

佐野清掃センター死亡事故の現地調査 

              ５月１日の午後、佐野清

掃センターで、収集した

家庭ゴミをゴミ収集車か

らゴミピットに、おろす

作業をしていた男性が転

落し、死亡する事故が発 

(作業員が転落した現場)  生しました 

５月２日、現地調査を実施しました。同日同時刻には、

警察、労働基準監督署も現場検証をしていました。安全ベ

ルトの着用もなく、作業の安全管理についての徹底が求め

られていることを痛感しました。公共施設での安全対策に

ついて、提案していきたいと考えています。 

市議会・文教常任委員会行政視察 

               ５月１６日は千葉市で小

中学校適正配置計画につ

いて意見交換をしました。 

１７日には秋田市で、学

力向上のとりくみ・「はば

たけ秋田っ子」教育推進 

(秋田市視察風景)     事業について、担当者よ

り詳しい説明をうけ、質疑・意見交換をして、視察内容を

深めることができました。 

行き帰りの新幹線のなかでは新緑の風景を楽しみました。 

 

介護よくする大分の会第１８回総会 

５月２７日、ホルトホールの会場はほぼ満席となりまし

た。賀来副代表の開会あいさつ、経過報告、活動方針、決

算・予算案、新役員が提案され、拍手で採択されました。

私も受付のお手伝いをさせていただきました。 

              ２部は「介護保険制度は

どう変わるか、大分市民

の生活は」と題して、大

分市長寿福祉課長に講演

していただき、介護保険

制度の現状と今後の改正 

(開会あいさつする副代表)  内容などについて理解を

深めることができました。介護保険制度改善運動に引き続

き取り組んでいきます。 

国民監視・弾圧の共謀罪反対の 

街頭宣伝に参加しましょう。 
              国会審議は参議院で行わ

れています。国民世論で

廃案に追い込みましょう。

毎週土曜日、１２時より

トキハ前宣伝に参加しま 

(訴える松岡勝・衆院比例候補)しょう。私も毎週参加 

しています。 

生活相談・地域要求実現にも奔走 

      壁がきれいになりました 

城南西町の営繕要求は、結露で壁紙がは

がれ、黒く変色していた部分の壁がみが

張り替えられました。また引き戸の開け

閉めもよくなり、喜ばれています。 

引き続き、手すり設置、段差解消などの

要求実現にとりくんでいます。 

年金・医療・介護・生保・国保・身障な

どの困りごとに対応しました。高齢者の施設入所・退所な

どによる複雑な相談が多くなっています。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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